
LA OR QUE DESCUBRE NUESTRO INTERIOR:

El único que tiene inmortalidad, morando en luz a la  que ningún hombre
puede acceder, a quien ningún hombre ha visto, o puede ver: a quien sea honor

y poder le olam vaed. Omein. ( Timtheous Alef 6:16)

1Jn 1:5 Y éste es el mensaje que de El hemos oído, y lo proclamamos a ustedes;
¡YHWH es luz, y no hay oscuridad en El, ninguna!

El de hoy es un escrito corto que he hecho para mi pero que quiero compartir contigo:

Elohim es or, y habita en or inaccesible!!!

Es decir, núnca tendremos acceso a esa or?

Cómo entonces comprender este otro texto:

"Ustedes son la fuente de luz en el mundo. Una ciudad construida sobre la
montaña no podrá estar escondida. No encienden una Ner para ponerla en

un lugar escondido donde no alumbre, sino que la pondrán sobre la
Menorah para que alumbre a todos los hijos de la casa. Asi alumbre sus

fuentes de luces ante todo ser humano, para mostrarles las maasim tovim de
ustedes que son de alabanzas y de glorias para el Padre de estedes que está

en los cielos" (Mattiyahu Toldot Iehoshúa 5:14)

Shaul hablandole a Timtheus le dice que el Eterno habita en "or inaccesible", es decir, ningun
hombre puede acceder a esa luz.

Acceder según el diccionario es "Tener entrada o paso a un lugar".

Es decir, nosotros los hombres nunca podríamos "entrar" a esa luz por si mismos, pero...

La Or si puede entrar en nosotros, como la or entra en una vasija

Por eso me gusta como traduce el Mattiyahu de Shem Tov:

"Ustedes son la fuente de la luz (or) en el mundo"...

Solo podemos ser "receptaculo" de esa Or, nunca ser "or en si mismos".



Ahora bien, si como ben Yisrael somos "vasijas, fuente de esa Or", porqué no la reflejamos??

Porque como seres caídos desde Adam el "egoismo" de donde viene el "ego" es la vestidura
que impide que reflejemos la or que está en nosotros.

Cuando dejamos solo de "recibir" para empezar a "dar" progresivamente ese "ego" se va
diluyendo, esfumando, como una densa neblina que nos ha cubierto por toda nuestra vida y
solo entonces empezamos a ser "lámpara, vasija" que deja salir al exterior la Or que llevamos

adentro.

Dice Shem Tov que cuando empezamos a dejar salir la Or que llevamos adentro, empezamos
a alumbrar ante todo ser humano para mostrarles las:

"Ma´asim Tovim"= Obras preparadas para cumplir el propósito del ser humano.

Dice Shaul:

"Pues nosotros somos su obra maestra recreados en Iehoshúa haMashiaj para
Tov Mitzvot, los cuales YHWH nuestro Elohim ha ordenado de antemano para

que efectuemos como nuestra halaja.(Efe. 2:10)

Las ma´asim tovim, las obras preparadas de antemano para nosotros son los mitzvot de
Torah que nos han de servir para nuestra halaja, nuestra "conducta de vida".

Cuando empezamos a dejar salir la Or que dentro de nosotros está, pues empezamos a
"esfumar esa densa nube gris que se llama egoismo", podemos empezar:

1.-A ser liberados del cautiverio que el mundo nos provoca.

2.-Empezamos a ascender como ascendía el Ola (Holocausto), nosotros espiritualmente.

3.-Empezamos a descubrir quienes realmente somos, a conocernos, a conocer nuestro ser,
pues siendo el lev engañoso, antes de esto, creíamos que estabamos bien, que nada nos

faltaba, que tan solo con hacer tefilá y leer tora nos era suficiente, en este nivel descubrimos
que no somos lo que creiamos que eramos.

4.- Y lo mas importante, "empezamos a conocer el propósito de nuestras vidas"!!!

Ser seres creados para mostrar en nosotros las "alabanzas y la Gloria" del Eterno!!

Baruj YHWH Elohenu le olam vaed!!!
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